

Date: 11 June 2024  
Ref: AIC\ Risk & Compliance/ 333

التاريخ: 11 يونيو 2024  
الإشارة: الأهلية/ المخاطر والإلتزام/ 333

To: Messrs./ Bursa Kuwait Company,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين ،،

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure About The Credit Rating

الموضوع: إفصاح عن التصنيف الائتماني

With reference to the above subject, and as a commitment to "Disclosure & Transparency" regulations of CMA Executive Bylaws and its Law no. 7 for the year 2010, we hereby enclose Appendix No. (8) - Disclosure of Credit Rating Form, and kindly note that **Standard and Poor's Global Rating Agency** has affirmed the credit rating of Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P. at (A-) with a stable outlook.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بتعليمات "الإفصاح و الشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، مرفق لسيادتكم طيه الملحق رقم (8) - نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني، ويرجى العلم بأن وكالة ستاندرد أند بورز "S&P" قد قامت بتثبيت التصنيف الائتماني للشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. عند (A-) مع نظرة مستقبلية مستقرة.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.  
Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.

Yousef Saad Al-Saad  
CEO

يوسف سعد السعد  
الرئيس التنفيذي



- Copy to the CMA
- Copy to the IRU

- نسخة إلى هيئة أسواق المال
- نسخة إلى وحدة تنظيم التأمين

Registered In Accordance with the Law No. 125 of 2019  
Regarding Insurance & Attachments Regulation  
Insurance Licence No. 3 Commercial Reg. No. 9389

شركة خاضعة لأحكام قانون رقم (125) لسنة 2019  
في شأن تنظيم التأمين وملحقاته  
رقم الإجازة 3 سجل تجاري 9389

Al Ahleia Insurance S.A.K.P.  
Ahmed Al-Jaber Street  
P.O. Box: 1602 Safat 13017 Kuwait  
Tel: +(965) 1888 444  
Fax: +(965) 22 411 330

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.  
شارع أحمد الجابر  
ص.ب: 1602 الصفاة 13017 الكويت  
تلفون: +965 1888 444  
فاكس: +965 22 411 330

www.alahleia.com | E-mail: aic@alahleia.com

## Appendix No. (8)

## ملحق رقم (8)

## Disclosure of Credit Rating Form

## نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني

Date	11 June 2024	11 يونيو 2024	التاريخ
Name Of the Listed Company	Al Ahleia Insurance Company (S.A.K.P.)	الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Entity Who Issues The Rating	Standard and Poor's "S&P" Global Rating Agency	وكالة ستاندرز أند بورز لخدمات التصنيف الائتماني	الجهة المصدرة للتصنيف
Rating Category	(A-) with a stable outlook	(A-) مع نظرة مستقبلية مستقرة	فئة التصنيف
Rating Implications	Affirming the credit rating (A-) with a stable outlook indicates that the AIC's capital and earnings assessment remains very strong, and its ability to meet its financial obligations.	يدل تثبيت التصنيف الائتماني (A-) مع نظرة مستقبلية مستقرة على بقاء تقييم رأس المال والإيرادات للشركة قوياً للغاية، وقدرتها على الوفاء بالتزاماتها المالية.	مدلولات التصنيف
Rating Effect on The Status of The Company	The rating and stable outlook reflects that AIC's capital adequacy to remain at the '99.99' confidence level, as measured by S&P's risk-based model, supporting the group's local and international expansion plans over the next two years.	يعكس التصنيف والنظرة المستقبلية المستقرة إلى أن تظل كفاية رأس مال الشركة الأهلية عند مستوى الثقة البالغ 99.99% مقاساً بالنموذج القائم على المخاطر، مما يدعم خطط التوسع المحلية والدولية للمجموعة خلال العامين المقبلين.	انعكاس التصنيف على أوضاع الشركة
Outlook	Stable Outlook	نظرة مستقرة	النظرة المستقبلية
Translation of The Press Release or Executive Summary	S&P expects AIC's capitalization to remain above S&P Global Ratings' benchmark of 99.99% over the two-year outlook horizon, also, S&P considers AIC's robust risk-based capital adequacy a key rating strength and this will be maintained over the next two years, supported by positive net income projections and dividend payouts in line with the historical average.  Also, S&P assured that AIC maintains its competitive position, distinguished premium growth trend & superior underwriting performance.	تتوقع وكالة ستاندرز أند بورز (الوكالة) محافظة الشركة الأهلية للتأمين على كفاية رأس مال أعلى من معيار الوكالة بنسبة 99.99% وذلك على مدى العامين القادمين. كما تعتبر الوكالة أن كفاية رأس المال القوية القائمة على المخاطر للشركة هي قوة تصنيف رئيسية وسيتم الحفاظ عليها على مدى العامين المقبلين مدعومة بتوقعات صافي الدخل الإيجابية وتوزيعات الأرباح بما يتماشى مع المتوسط التاريخي.  وأكدت الوكالة على محافظة الشركة الأهلية للتأمين على موقعها التنافسي واتجاه النمو المتميز وأداء الاكتتاب المتفوق.	ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي



AIC and its majority owned subsidiary Kuwait Reinsurance Co. K.S.C.P (Kuwait Re; A-/Stable), a leading regional reinsurer, form the second largest insurance group in Kuwait, jointly holding an estimated market share more than 20% by premiums.

In 2023, AIC reported growth of 16% in its insurance revenue (under IFRS 17) to KWD 121.4 million, compared with KWD 104.7 million for the same period in 2022.

Over the past few years, AIC has been gradually reducing its exposure to equities and real estate, in favor of cash deposits and short-term investments. The proportion of cash and short-term deposits increased to about 58% in 2023 from 36% in 2018, while the company's exposure to equities and real estate reduced to 20% of total investments from almost 42% in 2018.

تعتبر الشركة الأهلية للتأمين مع شركتها التابعة (إعادة التأمين الكويتية ش.م.ك.ع؛ A-/Stable) ثاني أكبر مجموعة تأمين في الكويت، وتمتلك بشكل مشترك حصة سوقية تقدر بما يزيد عن 20% من أقساط التأمين.

سجلت الشركة الأهلية للتأمين في عام 2023 نمواً بنسبة 16% في إيرادات التأمين (بعد تطبيق المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم 17) لتصل إلى 121.4 مليون د.ك. مقارنة بـ 104.7 مليون د.ك. لنفس الفترة من عام 2022.

قامت الشركة الأهلية للتأمين خلال السنوات الماضية بالتخفيض التدريجي من المخاطر على الأسهم والعقارات لصالح الودائع النقدية والاستثمارات قصيرة الأجل. ارتفعت نسبة النقد والودائع قصيرة الأجل إلى نحو 58% في 2023 من 36% في 2018، في حين انخفضت المخاطر على الأسهم والعقارات إلى 20% من إجمالي الاستثمارات والتي كانت 42% تقريبا في 2018.



الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع  
AL AHLEIA INSURANCE CO. S.A.K.P